

### Caritas-Sonntag wird in Münster eröffnet

#### Caritas-Präsident Neher und Bischof Genn feiern Pontifikalamt/Generationengerechtigkeit Thema in Diskussionsrunden

**Münster (cpm).** Mit einem Pontifikalamt im Dom werden Bischof Felix Genn und Caritas-Präsident Prälat Dr. Peter Neher den Caritas-Sonntag 2016 am 18. September bundesweit eröffnen. Anlass, dies in Münster zu tun, ist das Jubiläum des Diözesancaritasverbandes Münster, der vor 100 Jahren gegründet wurde. Der Gottesdienst wird auch im Internet auf der Seite [www.paulusdom.de](http://www.paulusdom.de) übertragen. Zum Caritas-Sonntag, der jeweils am vorletzten Sonntag im September gefeiert wird, wird in den Gottesdiensten auf die Anliegen des katholischen Wohlfahrtsverbandes hingewiesen. Thema ist in diesem Jahr "Mach Dich stark für Generationengerechtigkeit". Nach dem Pontifikalamt um 10 Uhr wird Dr. Neher dazu in einer Veranstaltung mit geladenen Gästen im Borromäum sprechen. In Podiumsrunden unter anderem mit dem SPD-Bundestagsabgeordneten Christoph Strässer und der BDKJ-Diözesanvorsitzenden Kerstin Stegemann wird das Thema der Jahreskampagne 2016 der deutschen Caritas vertieft.

109/2016 (hgw)

12. September 2016

